
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

５－１

公 明 党 ３４番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 災害発生時の情報共有について 危機管理部長 災 害 対 策 課

関係機関の組織を越えて防災情報を共有する基盤的防災情

報流通ネットワークを活用し、迅速かつ円滑な災害対応を図

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 避難所のプライバシー確保について 〃 〃

市町村と連携し、避難者のプライバシーを確保した避難所

の設置を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 福島第一原発の処理水について 〃 原子力安全対策

課

国が検討しているトリチウムを含む処理水の取扱いについ

て、県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 ＳＤＧｓについて 知 事 復興・総合計画

課

本県におけるＳＤＧｓの達成に向け、どのように取り組ん

でいくのか、知事の考えを尋ねたい。

五 福島県災害廃棄物処理計画の策定について 生活環境部長 一般廃棄物課

１ 国の災害廃棄物対策指針に基づく災害廃棄物処理計画の

策定時期について尋ねたい。

２ 県は、災害廃棄物処理計画を策定する市町村をどのよう

に支援していくのか尋ねたい。

六 新型コロナウイルス感染症について

１ 新型コロナウイルス感染症について、新型インフルエン 保健福祉部長 地 域 医 療 課

ザ等対策特別措置法の対象となるのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、県内で新型コロナウイルス感染症の患者が多数発 保健福祉部長 地 域 医 療 課

生した場合の医療体制の維持・確保にどのように対応する

のか尋ねたい。

七 子宮けいがんワクチンの正しい情報提供について 〃 〃

子宮けいがんワクチン接種について 更なる周知を図るべ、

きと思うが 県の考えを尋ねたい。、

八 糖尿病の重症化予防対策の更なる推進について 〃 国民健康保険課

県は、市町村が行う国保被保険者の糖尿病治療中断者への

受診勧奨をどのように支援していくのか尋ねたい。

九 就職氷河期世代の就労支援について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、国等と連携した就職氷河期世代の就労支援にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十 補助金申請におけるＪグランツの導入について 〃 商 工 総 務 課

国が開発した補助金申請システム、いわゆるＪグランツに

ついて、県の補助事業にも導入を進めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

十一 農業経営収入保険について 農林水産部長 農 業 経 済 課

県は、農業経営収入保険の加入者拡大にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十二 土砂災害警戒区域等の周知について 土 木 部 長 砂 防 課

県は、土砂災害警戒区域等について、地域住民にどのよ

うに周知していくのか尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 優秀な教員の確保について 教 育 長 教 育 庁

優秀な教員の確保に向け、公立学校教員採用試験の見直

しを行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十四 高齢者講習等について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

高齢者講習等の受講待ち解消に向けた取組について、県

警察の考えを尋ねたい。


